

Messdienerfreizeit in Niederdreisbach

Im Juli verbrachten Messdiener der vier katholischen Pfarreien St. Marien Mörfelden, Christkönig Walldorf, St. Johannes XXIII. Königstädten und St. Jakobus Nauheim zusammen mit Pfarrer Andreas Omphalius und seinem Team eine wunderbare Woche auf dem CVJM-Gelände in Niederdreisbach. Bei herrlichem Wetter erlebten die Kinder und ihre Betreuer eine Vielzahl von spannenden Aktivitäten, erkundeten das CVJM-Gelände und nutzten die freie Zeit für Spiele und Gespräche.



Am Sonntag wurde die gemeinsam vorbereitete Messe unter Mitwirkung aller auf einer Lichtung im Wald gefeiert. Eine Bibelolympiade führte die Kinder zu verschiedenen Stationen, an denen sie unter anderem die Schöpfungstage in die richtige Reihenfolge bringen sollten. Natürlich durften auch ein Lagerfeuer sowie eine Nachtwanderung nicht fehlen. Bei der Nachtwanderung halfen die Kinder dem guten Hirten, seinen verlorenen Hirtenstab zu finden. Abendliche Höhepunkte waren in diesem Jahr der glamouröse Casinoabend, an dem die Kinder in Abendkleidung Spiele wie UNO, Black Jack und das Hamsterrad spielten sowie das traditionelle Spiel „Schlag die Leiter“, bei dem die Kinder in verschied. Aufgaben gegen die Betreuer antraten.

Ausflüge in die Umgebung standen ebenfalls auf dem Programm. So wurde das Bergwerk „Grube Bindeweide“ bei einer Führung unter Tage erkundet und nach einem Spaziergang zum nahegelegenen Barbaratum (ehemaliger Förderturm, heute Aussichtsturm) freuten sich alle auf das Mittagessen, das das Küchenteam dort für sie bereithielt. Beim Ausflug ins Freibad in Daaden hatten alle Beteiligten bei dem herrlichen Wetter viel Spaß beim Schwimmen und Rutschen. Während der Wildpark-Rallye in Bad Marienberg lernten die Kinder viel über die dortigen Tiere und deren Lebensraum. Ein Highlight war die beeindruckende Flugshow der Falknerei, bei der die Greifvögel dicht über die Köpfe der Kinder oder zwischen ihnen hindurch flogen. Abschließend ging es den Barfußpfad entlang und alle freuten sich über ein leckeres Eis.

Nach einer erlebnisreichen Woche mit vielen schönen Erinnerungen im Gepäck sowie neuen Freundschaften, wurde die Heimreise angetreten. Die gemeinsame Zeit und die abwechslungsreichen Aktivitäten haben die Gruppe noch enger zusammengeschweißt und alle freuen sich schon auf die nächste Messdienerfreizeit!